

運送業の労災、とにかく多い、「転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

※※ **スリップ事故を防ぐには** ※※

- 急ブレーキ、急ハンドルは命取り！
- スピードは抑えて！

◇積雪時は、「道幅が狭い」◇

- ① 無理に突っ込まない
- ② 並んで、走行しない

※※ **雪山で見えにくい時は…** ※※

身を乗り出して確認！

- 雪山の陰からの飛び出し注意！
- 脇道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

- 足元は、凍って危険です

- 「飛び降りる」ことは、厳禁

- 荷台、運転席から降りる時は、「足元」の確認

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

夜7時 「考え方しながら運転 気付くの遅れてしまった」

横断歩道や信号のない国道 横断の高齢女性、はねられ重傷

△わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう△

2021/2/22(月) 12:07

20日午後7時ごろ、千葉県の横断歩道や信号のない国道で、道路を横断していた80代ぐらいの高齢女性が軽トラックにはねられ、全身を打ち、頭から出血するなどの重傷を負い病院に搬送された。警察は会社員の男性（32）を現行犯逮捕。容疑者は「考え方をしながら運転していたため、気付くのが遅れてしまい、ぶつかってしまった」と容疑を認めている。

夜8時 信号機や横断歩道のない交差点

右から横断していた男性

女子高生運転の車にはねられ死亡

△「夜間」…右からの横断歩行者に注意しましょう△

△「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止△

2021/2/22(月) 12:22

21日午後7時40分頃、広島県の信号機や横断歩道のない交差点を渡っていた男性が、左側から走行してきた軽ワゴン車にはねられ、約1時間後に死亡した。男性は、近くに住む70代の男性と見られ、警察が身元を確認している。男性をはねた軽ワゴン車は、女子高校生（18）が運転していた。この女子高校生にケガはなく、運転免許を取得しておよそ半年だった。

深夜11時 街灯のない緩やかな右カーブ

男性が車にはねられ、意識不明の重体

△「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止△

2021/2/22(月) 12:19

21日午後10時45分頃、島根県のゆるやかな右カーブの片側1車線の道路を歩いていた男性（72）が軽自動車にはねられ、全身を強く打ち病院に搬送されたが意識不明の重体。現場には街灯はなかった。警察は、車を運転していた女性から話を聞くなどして事故の詳しい原因を調べている。

深夜11時 後ろから来た大型トラックにはねられ

高齢の男性重傷

△「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止△

2021/2/22(月) 13:00

21日午後11時すぎ、福井県の国道で自転車に乗っていた男性（81）が後ろから来た大型トラックにはねられ、病院に運ばれ、上半身を強く打ち1か月以上の大きがをした。警察は運転していたトラック運転手の男性（60）から当時の状況を聞くなどして事故の原因を詳しく調べている。